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En el marco de la con-
memoración del Día de la 
Tierra y del proceso de 
elaboración de la Política 
Nacional de Sitios Conta-
minados, se desarrolló un 
seminario en el auditorio 
de la Mutual de Seguridad 
en Punta Arenas, orga-
nizado por la seremi del 
Medio Ambiente y la con-
sultora EnSoil.

El encuentro reunió 
a cerca de 50 personas 
pertenecientes al sector 
público, privado y acadé-
mico, quienes conocieron 
los avances en la gestión 
de sitios contaminados 
y la norma de calidad de 
suelos en la que trabaja 
el Ministerio del Medio 
Ambiente. Asimismo, se 
abordaron aspectos prác-
ticos y aplicables sobre la 
evaluación y remediación 
de sitios.

El seremi del Medio 
Ambiente, Enrique Re-
bolledo Toro, señaló que 
“estamos muy contentos 
por la gran convocatoria 
e interés que ha generado 
el tema de los sitios con-
taminados, una materia 

en la que el ministerio ha 
trabajado durante años. Se 
trata de un proceso silen-
cioso, pero con un impacto 
tangible en la protección 
del medio ambiente, ya 
que permite desconta-
minar y recuperar suelos 
que, de otra forma, se-
guirían siendo pasivos 
ambientales y focos de 
contaminación y riesgo. 
Es a través de instrumen-
tos como estos -basados 
en la ingeniería y en las 
mejores soluciones dispo-
nibles- que aplicamos la 
innovación y desarrolla-
mos nuevas técnicas en 
el territorio de nuestra 
región y del país”.

El seminario contó 
con las exposiciones de 
Francisca Terrazas, del 
nivel central del Ministe-
rio del Medio Ambiente; 
Francisca Mihovilovic, 
de la consultora EnSoil; 
Roberto Cerda, de ENAP 
Magallanes; y Lilian Veas, 
de la consultora IdeAm-
biente. Además, se generó 
un espacio para consul-
tas y diálogo entre los 
asistentes.

Seminario abordó la
contaminación en sitios

Seremi de Medio Ambiente

Alcalde Radonich e intendente 
Grasso piden a gobiernos más 

apoyo a la integración

En la capital de Santa Cruz, Argentina

Autoridades de ambas ciudades se reunieron en el Municipio de Río Gallegos  ●
para reclamar al gobierno medidas concretas que permitan mejorar la fluidez en 
el cruce fronterizo. Además, destacaron la importancia de avanzar en proyectos 
culturales, deportivos y turísticos conjuntos.  

Alcalde Claudio Radonich se reunió con 
Intendente de Río Gallegos, Pablo Grasso.
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crete el acuerdo firmado 
anteriormente. 

En lo cultural, remarco 
que “trabajamos con el con-
cejo municipal de nuestra 
ciudad para que se concre-
te el convenio firmado en 
Punta Arenas. Tenemos el 
festival más importante del 
sur de Chile, en la Patagonia, 
un festival donde muchas fi-
guras que han aparecido en 
escena tienen gran futuro y 
comienzan su trabajo en la 
ciudad”, expresó.

Radonich destacó el rol 
que tendrá Santa Cruz y Río 
Gallegos en esa instancia: 
“Estamos orgullosos que la 
provincia de Santa Cruz y 
Río Gallegos tengan un re-
presentante en esta final”, 
afirmó. 

Por otra parte, criti-
có la falta de avances por 
parte del gobierno central 
chileno en facilitar la in-
tegración. “Buscamos con 
Grasso y los concejos que 
cuando las comunidades 
vayan a un campeonato o 
algo el gobierno central se 
haga cargo. En lo concreto 
no pasa nada y las comuni-
dades siguen haciendo filas 
eternas”, advirtió.

Durante una re-
unión realizada 
en el Municipio 
de Río Gallegos, 

el intendente Pablo Grasso y 
el alcalde de Punta Arenas, 
Claudio Radonich, aborda-
ron la necesidad urgente 
de mejorar la f luidez del 
Paso Integración Austral, 
con el objetivo de facilitar 
el intercambio entre am-
bas comunidades y avanzar 
en proyectos de integra-
ción cultural, deportiva y 
económica.

En ese marco, el alcal-
de Radonich aseguró que 
trabajan para que se con-

En ese sentido, propuso 
una solución práctica para 
mejorar la experiencia de 
quienes cruzan la frontera. 
“Por ejemplo, esperamos te-
ner una tarjeta de integración 
que permita a los vecinos de 
Río Gallegos venir a Punta 
Arenas y tener más descuen-
tos, por ejemplo en hoteles”, 
sostuvo.

Por su parte, el intenden-
te de Río Gallegos, Pablo 
Grasso, reforzó el pedido 
ante las autoridades naciona-
les. “Lo cultural y deportivo 
es lo que más lleva a la gen-
te a viajar. Además, pedimos 
y exigimos al gobierno na-

cional que agilice el Paso 
Integración Austral para vol-
ver a lo que teníamos antes”, 
planteó.

La autoridad argentina 
también remarcó el impac-
to negativo de las demoras 
actuales: “Se pierde mu-
cho tiempo y queremos 
usar el Estado para resolver 
problemas”.

Finalmente, expresó su 
deseo de continuar avan-
zando en otros aspectos 
de la agenda binacional. 
“Esperamos seguir avan-
zando en materia turística, 
de salud, y en materia eco-
nómica”, concluyó.
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